

Science avec et pour la société



En tant qu'établissement public d'enseignement supérieur et de recherche, l'Université de Pau et des Pays de l'Adour est consciente de sa **responsabilité sociétale**, c'est-à-dire du rôle majeur qu'elle doit jouer face à l'ampleur des défis auxquels font face nos sociétés. Elle a d'ailleurs défini **deux valeurs phares** guidant son activité de recherche : « Réconcilier science et société » et « Agir au sein d'un territoire ». Ces valeurs sont déclinées en **cinq missions interdisciplinaires** focalisées sur les **enjeux sociétaux**.

C'est dans cette continuité que l'UPPA a obtenu en avril 2022 le **label** « **Science avec et pour la société** » (SAPS) décerné pour 3 ans par le ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche. La dotation associée lui permettra de mettre en place un grand nombre d'**actions** favorisant le **dialogue entre sciences, recherche et société**, ainsi que la structuration d'un réseau territorial.

La qualité de ce dialogue relève d'un impératif majeur pour l'avenir de notre démocratie. Divers par ses expressions, englobant à la fois le partage d'une culture scientifique commune, les démarches de recherche participative et l'expertise en appui à la décision publique, ce dialogue doit être consolidé. C'est l'un des objectifs prioritaires du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche à travers le projet Science avec et pour la société.

Pour en savoir plus | 